



**Ganemos  
CCOO**

# 8 de Marzo, huelga feminista

**¡Basta de discriminación salarial  
y precariedad!**

**¡Abajo el gobierno del PP!**

**¡Paralicemos los centros de trabajo  
contra la violencia machista!**



Desde GanemosCCOO estamos impulsando activamente la Huelga Feminista del próximo 8 de Marzo. Ese día tenemos que paralizar los centros de trabajo contra la violencia machista, contra la discriminación salarial y la precariedad, contra todos los ataques y recortes que hemos sufrido durante los últimos años, y que se han cebado especialmente contra las mujeres trabajadoras. No queremos que esta jornada quede en un mero paro simbólico, no nos basta con eso. Necesitamos convertir el 8 de marzo en una huelga y movilización contundente contra el gobierno del PP y sus políticas antiobreras, contra la justicia machista y patriarcal, contra la explotación y el acoso que sufrimos en las empresas. Ese día necesitamos poner encima de la mesa la enorme fuerza de la mujer trabajadora.

La violencia machista se ha convertido en una auténtica lacra social. En 2016 se realizaron 142.893 denuncias por violencia machista, pero sólo 2 de cada 10 acabaron en condena. En 2017 han sido asesinadas 98 mujeres en el Estado español. Y ante esta carnicería, los políticos del PP ponen gesto serio, guardan minutos de silencio y se lamentan. ¡No se puede ser más hipócrita! ¡Sus políticas son las primeras responsables de esta situación!

La violencia contra las mujeres está amparada bajo el capitalismo por los gobiernos, la “libre empresa” y el sistema judicial. Los casos de Juana Rivas o la víctima de “la Manada” lo demuestran con claridad. No son decisiones individuales de jueces y juezas sexistas. Es todo un sistema y un entramado que golpea con fuerza a todas las mujeres y lanza un mensaje: ¡Cuidado! Si denunciáis la realidad que vivís, el maltrato, una violación, acoso o cualquier otra forma de violencia, tendréis que pasar un calvario y seréis cuestionadas públicamente.

## **El pacto social y la desmovilización: un arma contra las mujeres trabajadoras**

La explotación laboral se ha recrudecido en estos años de crisis, colocando a la mujer trabajadora en una situación de indefensión y opresión aún más cruel e insoportable.

La brecha salarial entre hombres y mujeres en el Estado español es más alta que nunca: las trabajadoras recibimos de media un 30% menos de salario, ocupamos el 72% de los contratos a tiempo parcial y sufrimos más el desempleo. Por supuesto recibimos las pensiones más bajas, y padecemos en carne propia los recortes sociales y las privatizaciones de los servicios públicos, ya sean escuelas infantiles, dependencia o sanidad. Millones nos vemos obligadas a estar confinadas en las cuatro paredes de casa cuidando de hijos y familiares. A esto hay que sumar las contrarreformas laborales del PP que han facilitado el despido cuando nos quedamos embarazadas o durante el periodo post-parto, y el acoso sexual que miles de mujeres sufrimos en nuestros puestos de trabajo.

En este contexto las políticas de “pacto social” y desmovilización que las direcciones de CCOO y UGT están llevando a cabo desde hace muchos años, tienen efectos dramáticos para el conjunto de la clase trabajadora y muy especialmente para nosotras. La firma de convenios nefastos, con pérdidas continuadas de poder adquisitivo, con dobles escalas salariales y extensión de la precariedad a unas cotas sin precedentes, nos colocan en una situación de postración aún mayor. Esta política sindical favorece nuestra explotación y el aumento de los abusos patronales, como ha puesto en evidencia la lucha ejemplar de las Kellys, las compañeras de Bershka en Pontevedra o las trabajadoras de las residencias de mayores en Bizkaia.

Muchas de las batallas que hemos dado en el último periodo han contado con la oposición de unos aparatos sindicales burocratizados y apoltronados que, aunque se pongan el lazo morado el 8 de marzo, el resto del año se olvidan por completo de nosotras mientras pactan y negocian con la patronal y el gobierno. Desde GanemosCCOO lo decimos alto y claro, ¡los dirigentes de nuestro sindicato tienen una enorme responsabilidad en esta situación!

### **El 8 de marzo, ¡todas y todos a la calle contra la violencia y la opresión machistas!**

El 8 de marzo hay que continuar el ejemplo de dignidad de todas las trabajadoras que han vencido a una patronal voraz, que han desbordado a unos aparatos sindicales conservadores y muy cómodos en su papel de “agentes sociales”. Este 8 de marzo debemos ir a la huelga general de 24 horas y confluir con los estudiantes que paralizarán institutos y facultades, con los movimientos feministas de izquierdas y combativos que están marcando el camino.

La opresión de la mujer trabajadora es consecuencia del capitalismo: la sufrimos en el puesto de trabajo, en el paro, con los recortes, con la violencia machista, con la mercantilización de nuestro cuerpo, con la sumisión que se nos intenta imponer desde la Iglesia y los medios de comunicación del sistema. ¡Por eso la lucha feminista debe ser anticapitalista!

Nuestra fuerza es imparable cuando nos ponemos en marcha: en las manifestaciones masivas de Estados Unidos contra Donald Trump, con el movimiento #NiUnaMenos en América Latina, en Polonia o en Irlanda en la lucha por el derecho al aborto, o como la Kellys y las Espartanas de CocaColaEnLucha en defensa de unas condiciones de trabajo dignas. El 8 de marzo de 2017 fuimos millones en las calles contra la violencia machista y la opresión capitalista. Este año, seremos aún más.

**Nos queremos vivas, libres  
y combativas**

**¡Todas y todos a las  
manifestaciones!**



[www.ganemosccoo.org](http://www.ganemosccoo.org) · [ganemosccoo@gmail.com](mailto:ganemosccoo@gmail.com)

[www.libresycombativas.net](http://www.libresycombativas.net) · [libresycombativasmadrid@gmail.com](mailto:libresycombativasmadrid@gmail.com)